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Codes Cavaillon : reprise des permanences
sur rendez-vous

L’antenne cavaillonnaise du Comité départemental d’éducation pour la santé du Vaucluse (Codes 84)
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rouvre ses portes au public. Néanmoins l’accueil, uniquement sur rendez-vous, se fera seulement pour les
services suivants :  prêts et retours d’ouvrages et d’outils pédagogiques, diffusion d’affiches, brochures et
diffusion de préservatifs.  Avant toute rencontre, il  est impératif  de prendre rendez-vous par mail  à
documentation@codes84.fr. Par ailleurs, le lavage des mains à l’entrée du bâtiment ainsi que le port du
masque sont obligatoires.

Codes Cavaillon, 1295 chemin de la Croix des Banquets.

Cavaillon : l’imprimerie Rimbaud réalise des
outils de protection

mailto:documentation@codes84.fr
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Face à la crise sanitaire, l’imprimerie Rimbaud s’est lancée depuis plusieurs semaines dans la fabrication
de masques, de visières et d’écrans de protection. L’entreprise cavaillonnaise, qui emploie 12 personnes,
a ainsi réalisé toute une gamme de produits : des visières légères, transparentes et adaptables à toutes
les têtes, des masques en silicone de qualité alimentaire stérilisable à 100 % ainsi que des écrans
d’accueil en plexiglas amovibles pour les lieux accueillant du public. L’imprimerie étant très impliquée
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dans le développement durable, ces outils de protection sont certifiés CE, facilement lavables et donc
réutilisables.

www.imprimerie-rimbaud.com.

Cavaillon : un concert en mode ‘drive‘in’ pour
l’ouverture du Pôle évènementiel de Média
son

Pour fêter le lancement de leur nouveau Pôle évènementiel de Cavaillon, les équipes de Média son et de

http://www.imprimerie-rimbaud.com
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l’agence événementielle ABEE réunissent leurs amis DJ’s, musiciens, chanteurs et techniciens pour un
grand concert gratuit de type ‘drive’in’ sur le parking devant l’entreprise. Retransmise sur écran géant
ainsi que sur les ondes FM, la soirée sera marquée par la présence sur scène du DJ Mika Chess et du
groupe cavaillonnais Let’s Dance.

Durement impactée par le Covid-19, la filière événementielle est complètement à l’arrêt depuis le début
de la crise sanitaire. Aussi, ce concert sera l’occasion de montrer au public que ces métiers sont encore
présents. A ce titre, le Pôle évènementiel s’apprête à lancer une offre à destination de toutes les mairies
en remplacement des fêtes votives annulées de cet été.

Vendredi  29 mai.  18h30 à 23h30.  Gratuit.  Pôle événementiel  –  Média Son.  855,  route de
Robion. Cavaillon.

Des travaux de renforcement du réseau
électrique au MIN de Cavaillon
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Afin d’accompagner son développement, La société Reminca, gestionnaire du marché d’intérêt national
(MIN) de Cavaillon, a sollicité Enedis (anciennement ERDF) pour réaliser des travaux de renforcement du
réseau électrique, passant ainsi d’une puissance de 42 kVA à 250 kVA.

Les travaux se sont déroulés en deux temps avec une première phase réalisée avant le confinement
durant laquelle les entreprises de la zone ont pu bénéficier d’une puissance (temporaire) de 100 kVA,
leur permettant ainsi de poursuivre leurs activités. Puis le 19 mai, Enedis a procédé à la mise sous
tension  du  raccordement  définitif,  permettant  ainsi  au  MIN  de  disposer  de  la  pleine  puissance
opérationnelle nécessaire. Créé en 1965, le MIN de Cavaillon est devenu au fil du temps une véritable
plate-forme  logistique  où  se  côtoient  grossistes,  arboriculteurs,  maraîchers  et  entreprises  de
transformation.
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Le blog ‘Le canard confi.né’ de la Garance
Scène Nationale de Cavaillon propose de
garder le lien

L’équipe de la Garance propose de garder le lien en recevant toutes les semaines des propositions
artistiques via le canard confi.né sur un blog, grâce à la newsletter hebdomadaire ou encore sur les
réseaux sociaux via Facebook, Twitter et Instagram. 

Cette semaine, le ‘Canard confi.ne.6’ propose d’en savoir plus sur le spectacle ‘Illusions perdues’ qui
sera reprogrammé en mai 2021 avec une rencontre avec Pauline Bayle via la  web télé ‘Ronan au
Théâtre’, une bande-annonce ‘Illusions perdues’ et une revue de presse sur le même sujet.

Pour s’inscrire à la newsletter, rendez-vous en page d’accueil du site :  www.lagarance.com

 

Je m’appelle Maeva, 24 ans, cavaillonnaise et
je suis à la télévision le débat sur le
déconfinement

«Nous sommes mardi 28 avril et je suis à la télévision l’annonce du plan de déconfinement, le
débat et le vote qui ont lieu à l’Assemblée nationale ». Maeva Desormeaux, 24 ans, réside à
Cavaillon. Postée devant la télévision à l’occasion de l’annonce du plan de déconfinement,
attentive aux discours en ces temps exceptionnels  de confinement dus à  la  pandémie du
Coronavirus-Covid-19, elle livre ses réflexions.

«Après le Covid-19 la chance d’un renouveau ? »

https://www.facebook.com/lagarance.scenenationale/
https://twitter.com/lagarance_sn
https://www.instagram.com/lagarance_cavaillon/?hl=fr
https://www.lagarance.com
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«Il est d’une simplicité enfantine de pointer du doigt l’erreur de l’autre. Nombreux sont les esprits
commentateurs qui auraient su faire autrement. Je suis peut-être naïve de positivité mais il me semble
que nous traversons l’inconnu et que, par définition, nul n’est capable de l’affronter seul et confiant.

Le français cultive depuis des siècles une aspiration contestataire. Nous sommes connus pour râler et
aucun d’entre nous n’oserait dire le contraire. Cette culture nous a valu un patrimoine historique dont
nous pouvons être fiers : nous révolutionnaires, nous la résistance, nous Gaullistes, grévistes ou gilets
jaunes…”

Ego versus humilité

Et si nous mettions plutôt notre énorme égo et notre fierté tenace un peu à l’écart et que nous fassions
preuve d’humilité et de bon sens : sommes-nous capables de constater qu’aucun de nos gouvernements
ne nous ait jamais ou du moins très rarement satisfais ? N’est-il pas vrai que nous sommes doués pour
faire jaillir au grand jour et exacerber la moindre lacune ? Il est contradictoire d’être à la fois capable de
grandes oeuvres par la force de notre cohésion et en même temps doué dans l’art d’accabler l’autre, de
dénoncer et de juger et donc de diviser. Personne n’est parfait, c’est un fait. Tout le monde essaie de
l’être, de faire au mieux, parfois dans un strict intérêt égoïstement personnel, parfois dans un élan
d’altruisme. Toutes ces vérités humaines, nous permettent de nous rappeler que nos gouvernants (que
nous avons élus et placés à ce rang, rappelons-le…) ne sont autre que des Hommes qui essaient de faire
au  mieux.  Reste  à  savoir  s’ils  le  font  dans  leur  propre  intérêt  ou  celui  d’autrui.  C’est  dans  ce
questionnement que reposent absolument tous nos doutes. Personne n’est à même de savoir si  nos
ministres  et  autres  gouvernants  sont  de  bonne  volonté  ou  s’ils  nous  manipulent  effrontément  et
continuellement. De même que vous ne savez pas si la personne assise à côté de vous ou vivant au coin
de la rue n’est pas en réalité un serial-killer recherché par Interpol. Soit. A défaut d’omniscience, il est
donc juste de faire preuve de confiance peut-être aveugle et de pardon dans le cas où cette confiance
aurait été bafouée par le passé ; ce qui est le cas pour une grande majorité d’entre nous.»

Crise sanitaire et de conscience ?

«Cette période de crise sanitaire inédite, nous pousse dans nos retranchements. Nous sommes confinés,
cloîtrés dans nos logements inégalement confortables pour certains,  invivables pour d’autres.  Nous
sommes coupés de nos vies sociales auxquelles nous sommes tant attachés ; coupés de nos familles, nos
proches, nos aïeuls ; coupés de nos activités, nos loisirs, nos sorties etc. pour de malheureuses bonnes
raisons. Plus d’un mois et demi de privation, c’est aujourd’hui un magnifique témoignage de solidarité
que nous réalisons face à cette épreuve et ce n’est qu’une première étape.

L’ennemi commun, qui nous accable par sa complexité, est si inconnu, que nous devrons redoubler de
patience. Oui, nous en avons déjà usé beaucoup de cette patience ; oui, nous avons énormément pris sur
nous et nous avons même su rebondir et positiver face à cela, en faisant preuve de créativité, de soutien,
et ironiquement de contact humain ; mais nous sommes nous aussi, auteurs de quelques incivilités.”

«  Errare  humanum est,  perseverare  diabolicum.  »  Cette  foutue crise  sonne comme un
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avertissement karmique, libre à nous d’en tirer la chance d’un renouveau.»

Nos élus

«Nos élus font parfois d’énormes bêtises et ne cessent, ces derniers temps, de se contredire. Mais au-
delà du jugement vicieux d’une possible conspiration à nos égards, sachons y voir des hommes et des
femmes eux aussi  confinés,  parfois loin de leurs proches pour remplir  pleinement leurs fonctions ;
sachons y déceler la fatigue et le stress qui les guettent tout autant depuis des semaines, même des mois.
Oui, ils et elles sont parfois vides de bon sens et souvent emplis de mauvaise foi. Oui, sans doute nous
mentent-ils souvent dans une stratégie de communication peut-être malhonnête, peut-être bienveillante.»

Vaincre en étant solidaires

«Personnellement, je n’éprouve aucune reconnaissance ni ressentiment envers ces personnes mais je
dois dire que cet après-midi, après avoir englouti, tant bien que mal, 5 longues heures de débat, je ne me
suis pas sentie bernée. J’ai senti qu’au-delà des blablas oratoires et que derrière ce théâtre bonimenteur,
un message unanime était diffusé et partagé, celui de l’unité, de la solidarité et du vaincre ensemble. Cet
après-midi, malgré beaucoup de maladresses et un cadre de vote quelque peu douteux, ce fameux plan
qui nous a été exposé, se présente comme le sommaire d’un long travail d’équipe que nous allons devoir
mener tous ! Malgré de sombres décisions exécutives, malgré la dissimulation politique omniprésente et
les vices bien connus de ce type d’activité ; malgré la marionnettisation de ces hommes et femmes
merchandisés et la mise en scène marketing de notre république 2.0, le temps est à l’unité. Un peuple a
besoin de son gouvernement,  de même que le gouvernant a besoin de son peuple.  Aujourd’hui,  le
gouvernement  fait  appel  aux  acteurs  locaux,  à  nos  maires  et  préfets,  à  nos  associations  d’actions
territoriales et à tous ceux qui le veulent ; à ajuster, modifier et exécuter ces mesures de déconfinement.”

Livrés à nous-mêmes

«Nous avons été livrés à nous-mêmes face à tant d’incertitudes et nous avons su nous acclimater ; nous
sommes déjà acteurs, continuons de l’être. La contestation ne nous mènerait à rien, si ce n’est à la
division et nous perdrions un temps précieux. Toutes les failles de notre Etat, et même de notre monde,
qui ont été mises en lumières au cours de ces dernières semaines peuvent être évités. Cet évènement
planétaire met incontestablement à l’épreuve nos enjeux les plus chers qu’ils soient sanitaires, sociaux,
démocratiques, pédagogiques, éthiques, économiques, écologiques, politiques ; tout est passé au crible.
Nous reprochons unanimement un manque de courage chez nos élus qui naviguent à vue mais en faisons-
nous preuve ? L’audace ne serait-elle pas de saisir l’opportunité de poser un bilan et de nous questionner
au sujet de chacun de ces enjeux ? L’audace ne serait-elle pas de revoir nos modes de vie ?

Maeva Desormeaux
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Recherche des flûtistes pour e-réunion 

Marie-Hélène Erades,  élève du Conservatoire de musique de Cavaillon est  l’instigatrice d’une belle
réalisation  musicale.  L’idée  ?  Réunir  l’Ensemble  de  flûtes  du  conservatoire  pour  jouer  à  distance.
L’œuvre choisie ‘Everybody’s got to learn sometime’ des Korgis  est un vieux tube des années 80 dont la
pianiste  Marie-Hélène  Erades  avait  écrit  les  arrangements  quelques  mois  auparavant  :  «Chacun a
enregistré  sa  partie  chez  lui,  en  suivant  la  partie  piano  préalablement  enregistrée.  J’ai  réuni  12
enregistrements vidéo puis ‘calé’ tout le monde sur un logiciel professionnel de musique, ensuite Alain
Bellomia, ingénieur du son à la retraite,  s’est chargé de faire le mixage. Le résultat ? Une mosaïque
émouvante de musiciens confinés et heureux de se retrouver le temps de cet intermède musical.

A voir et à entendre absolument sur https://youtu.be/V0vxP7FA1Y8

5 millions de masques distribués par la
Région à partir de jeudi

https://youtu.be/V0vxP7FA1Y8
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La Région Provence-Alpes-Côte d’Azur va recevoir une cargaison de 5 millions de masques chirurgicaux
mercredi 22 avril prochain. Le lendemain, ces masques seront distribués selon les modalités établies par
le comité d’éthique sanitaire réunissant le Conseil régional ainsi que l’ARS (Agence régionale de santé).

« Depuis le 21 mars, les collectivités territoriales ont obtenu du Gouvernement le droit d’acquérir des
masques  sur  les  marchés  internationaux,  explique  Renaud  Muselier,  président  de  la  Région.
Immédiatement,  et  dès  le  22 mars,  nous avons passé une commande importante de 5  millions  de
masques. »

L’occasion pour le président de la Région de remercier publiquement le Gouvernement français et le
groupe marseillais CMA-CGM grâce à qui le Conseil régional a pu consolider la commande et ainsi que le
volet logistique, via sa filiale Ceva Logistics. « Grâce à ce travail collectif, nous avons pu sécuriser cette
filière, avec un intermédiaire local particulièrement fiable et honnête », insiste Renaud Muselier qui n’a
pas oublié les masques rachetés au triple du prix par des intermédiaires américains sur le tarmac même
des aéroports chinois juste avant leur chargement à destination de la France.

Priorité aux soignants, aux forces de l’ordre et aux petites communes

Le  Conseil  régional  et  l’ARS  ont  souhaité  que  cette  répartition  soit  menée  dans  la  plus  grande
transparence et bâtie autour de principes clairs avec « une priorité absolue aux soignants et à tous ceux
qui les accompagnent dans cette mission », « un geste significatif pour les forces de l’ordre chargées de
faire respecter le confinement » ainsi qu’un soutien aux petites et moyennes communes de la région.

« Il  s’agit  de les aider à mettre en place des dispositifs  de solidarité et à préparer les phases de
déconfinement », assure le président de la Région.

Dans le détail, 3,5 millions de masques seront distribués aux soignants de Provence-Alpes-Côte d’Azur (2
millions pour les établissements sanitaires et médico-sociaux et 1,5 million pour les pharmacies ainsi que
les médecins, infirmiers, pharmaciens, biologistes, kinés, aides à domiciles indépendants, dentistes…),
500 000 pour les forces de l’ordre et 1 million pour les 900 communes de la région de moins de 20 000
habitants, avec un plancher de 100 masques par commune, au prorata de leur population.

30 000 masques commandés par Sorgues

Dans le même temps, la municipalité de Sorgues vient de commander 30 000 masques et lance un appel
aux couturières afin de pouvoir faire face à l’éventuel déconfinement progressif prévu à partir du 11 mai
prochain avec le port du masque recommandé, voire obligatoire. Dans cette optique, la Ville de Sorgues a
commandé 30 000 masques. Un approvisionnement qui comprendra 20 000 masques en tissu, et donc
réutilisables, et 10 000 masques médicaux.

Par ailleurs, la Ville a acquis tissu, fils et élastiques et propose d’offrir le matériel ainsi qu’un patron
homologué par l’Afnor (Association française de normalisation) à toutes les personnes qui voudraient
confectionner bénévolement des masques à leur domicile où le matériel pourra leur être livré.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/cavaillon/page/32/   13/16

En parallèle, un atelier de confection a été mis en place au sein de la salle des fêtes pour permettre à des
agents municipaux bénévoles de participer à l’opération. Ces agents municipaux auront également pour
mission de préparer les commandes des couturières à domicile. L’installation de machines à coudre sur
place permettra également d’accueillir les couturiers(ères) ne disposant pas de l’outil de fabrication et
souhaitant s’inscrire dans cette démarche. Naturellement, sur place, l’ensemble des mesures barrières
seront  scrupuleusement respectées avec une distance entre les  postes  de réalisation,  des lingettes
désinfectantes ainsi que du gel hydroalcoolique et des masques seront mis à disposition. Pour participer
à cette opération, il faut contacter le 06 42 54 23 58.

140 000 masques pour la Cove

Même stratégie pour la Cove (Communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin) qui a aussi
commandé 140 000 masques, soit 2 par habitants. Pris en charge financièrement pour moitié par la Cove,
et pour l’autre moitié par chacune des communes selon leur nombre d’habitants, la distribution sera
organisée  dans  chaque  commune  selon  des  modalités  qui  permettront  la  protection  de  tous.  Une
mobilisation publique qui n’empêche cependant pas les initiatives individuelles locales. Ainsi, Patricia
Vautrin, couturière autodidacte installée à Carpentras disposant de sa propre marque ‘Chat noir’,  a
gracieusement offert 100 masques au personnel de la Cove. Ces protections ont été remises aux agents
de ramassage assurant la collecte des déchets et au service Petite Enfance accueillant les enfants des
personnels indispensables à la gestion de la crise.

L’Isle-sur-la-Sorgue et Cavaillon également

De son côté la commune de l’Isle-sur-la-Sorgue et la Communauté de Communes Pays des Sorgues Monts
de Vaucluse (CCPSMV) se sont engagées à fournir des masques de protection à l’ensemble des habitants
du territoire intercommunal.

En marge de l’action de collectivité, là aussi on assiste à de nombreuses initiatives privées comme celle
d’un médecin, d’une association et d’une commerçante de l’Isle-sur-la-Sorgue qui, avec l’appui de la Ville,
ont lancé un projet bénévole pour permettre la fabrication à large échelle de masques de protection
grand public en tissu à destination des habitants.

Rappelons qu’il y a quelques jours, c’est la ville de Cavaillon qui a commandé 30 000 masques, un pour
chaque Cavaillonnais.  Des  masques  ‘made in  France’  commandés  auprès  d’une société  hexagonale
utilisant notamment un textile écocertifié 100 % coton.
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La ville de Cavaillon commande 30 000
masques pour ses habitants en prévision du
déconfinement
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«Gouverner, c’est prévoir, entame Gérard Daudet, maire de Cavaillon. C’est pourquoi j’ai décidé de ne
pas attendre et d’anticiper dès maintenant le déconfinement en commandant 30 000 masques, un pour
chaque Cavaillonnais. Personne ne sait dire quand aura lieu le déconfinement. Ni même dans quelles
conditions. Mais je veux qu’à Cavaillon nous soyons prêts et que tous les Cavaillonnais bénéficient de
cette protection lorsque le déconfinement sera annoncé.

Maires, voulez-vous commander des masques ?

«Et j’ai  proposé comme Président de l’Agglomération Luberon Monts de Vaucluse, à mes collègues
maires, de faire de même pour l’ensemble de nos communes. J’ai donc signé un bon de commande auprès
de la société Coco&Rico pour 30 000 masques fabriqués en France avec du textile écocertifié 100%
coton. Il s’agit donc d’un masque de fabrication 100% française.»

Les conditions d’utilisation de ce masque barrière

«Il est homologué pour un usage non sanitaire à usage individuel en contact avec le public (UNS 1). Il a
une capacité de filtration > 90% et de respirabilité > 96%. Il répond aux préconisations de l’Agence
Nationale de la Santé et du Médicament et bénéficie d’une norme Afnor.Ce masque barrière a été conçu
pour une utilisation de 4h consécutives avant lavage. Il pourra être lavé et réutilisé 10 fois maximum
pour garantir ses qualités protectrices. Sa taille est unique et devra être adaptée individuellement.»

Dans 3 semaines

«Nous devrions les recevoir d’ici 3 semaines. Nous informerons prochainement la population du mode de
distribution qui sera mis en place et qui devra prévoir le moins de contact possible. Une livraison à
domicile sera également prévue pour les personnes âgées et isolées. Enfin, une notice d’utilisation sera
remise en même temps. Ce masque ne sera utilisable qu’à partir de la date fixée par le gouvernement
pour le déconfinement.»

Pas de relâchement

«Je mesure combien les consignes actuelles sont contraignantes.  Mais il  est  impératif  d’éviter tout
relâchement.  Il  faut  continuer  à  limiter  vos  déplacements  au strict  nécessaire.  C’est  à  cette  seule
condition que la situation sanitaire globale de notre pays pourra s’améliorer.»

Préparer demain

«Et dans le même temps, nous devons préparer demain : en tirant les leçons localement de la situation
nationale  actuelle  de  pénurie  de  masques  et  en  mettant  tout  en  œuvre  pour  que  demain  chaque
Cavaillonnais bénéficie d’une protection individuelle et que Cavaillon puisse sortir du confinement dans
les meilleures conditions possibles.»
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